Guía de ocio y cultura

Coordina: Elena Casero | agendalne@lne.es La charla "Cuatro estaciones disfrutando de nuestras montañas", en la Casa de Cultura Teodoro Cuesta
Abierta la inscripción para participar en los Encuentros de violoncello

La Biblioteca de Mieres acoge un taller de marcadores de libros para niños

Las Cuencas

Taller de "scrapbookmark" en Mieres. El curso de la técnica de manualidades para la creación de marcadores de página, que empezó ayer en Turón, continuará esta tarde en la Biblioteca de Mieres. Se desarrollará en la sala de lecturas, a partir de las 17.30 horas.

Langreo celebra el Día del **Libro.** El programa, bajo el título "Llangreo, un llibru abiertu" comienza esta mañana, a partir de las 10.00 horas, con el cuentacuentos "Palabra de cocodrilo". Será en la biblioteca de Riaño. Las actividades continuarán a lo largo de esta semana.

José Alvarez, en las Jornadas de Montaña "Amigos de Mieres". El montañero ofrecerá esta tarde la ponencia "Cuatro estaciones disfrutando de nuestras montañas". El acto tendrá lugar a las 20.00 horas en el salón de actos de la Casa de Cultura.

Abierta la inscripción en los Encuentros de violoncello. El Conservatorio de Mieres ya ha abierto el plazo de matrícula para participar en los Encuentros de violoncello. Se celebrarán del 1 al 3 de mayo y participarán expertos de la región y de fuera. Toda la información está disponible en la página www.facebook.com/encuentrosvioloncello.mieres.

Oviedo

Excursión a León el 9 de mayo. La Asociación "Las Torres de Pando" organiza el sábado 9 de mayo, una excursión a la Feria Rociera, en Villamañán (León). La salida será a las 7.30 horas de la parada de autobús de la Escuela de Minas. El precio para los socios es de 38 euros y 40 para los no socios. Incluye viaje- desayuno al estilo andaluz, aperitivos y comida. También habrá una posible capea y baile. Para apuntarse, llamar a los teléfonos: 678693249 o 647511296.

Conferencias sobre el hambre y la malnutrición. El II Encuentro de la Alianza contra el Hambre y la Malnutrición, organizado por la concejalía de Bienestar Social, se celebra en el auditorio Príncipe Felipe, en horario de mañana y tarde. De 9 a 14 horas, en la sala de conferencias, y de 17 a 20 en la sala de cámara. La entrada es libre.

"Día de la creatividad". El municipio celebra el "Día mundial de la creatividad" con un encuentro de diversos colectivos sociales y una tormenta de ideas multitudinaria, en el auditorio Príncipe Felipe. De 11.00 a 13.00 horas, en la sala de cámara, y de 17 a 21 horas, en la sala de conferencias.



Homenaje flamenco a Leonard Cohen. El director de la Fundación Cristina Heeren de arte flamenco, Fernando Iwasaki, y el cuadro flamenco formado por Aniela Mikucka, Carmen Young y Gabriele Cortinovis actúan en "El gran tablao del mundo: flamencos de la frontera", organizado por la Universidad de Oviedo en homenaje a Leonard Cohen. El acto es a las 19.30 horas en el Centro Cultural de Extensión Universitaria (calle San Francisco, 1). La entrada a la actividad es libre.

Jornada de puertas abier-Muñoz Degraín. El centro social de Muñoz Degraín celebra mañana unas jornadas de puertas abiertas donde se mostrarán los diferentes talleres que realizan los miembros de la Asociación de Encajeras del Principado de Asturias y se podrán aprender en algunas de las técnicas.

Gijón

ESAD. En la Escuela Superior de Arte Dramático del Principado de Asturias (Laboral Ciudad de la Cultura), a las 17.00 horas, alumnos del IES Galileo Galilei de Navia pondrán en escena "La palabra se hizo América", un recital poético-musical con el que se inaugurará la XIX

Muestra de teatro escolar. La entrada es libre.

Teatro en El Llano. La compañía "Higiénico Papel" pondrá en escena el espectáculo humorístico "Fue sin querer", a las 19.00 horas, en el centro municipal de El Llano. La entrada es libre.

Toma 3. En Toma 3 (calle del Marqués de Casa Valdés, número 27), a las **20.00 horas**, tendrá lugar la presentación de la novela "Algo que ocultar", de Ana Zarauza. La entrada es libre

Cine en El Coto. A las 19.30 tas en el centro social de horas, en el centro municipal de El Coto, se proyectará el filme "Ladrón de bicicletas", de Vittorio De Sica. La entrada es libre hasta completar el aforo.

> Proyección en La Arena. En el centro municipal de La Arena, a las 19.30 horas, se proyectará "RKO 281. La batalla por 'Ciudadano Kane". La entrada es libre.

> Conservatorio. A las 19.30 horas, en el Conservatorio Profesional de Música de Gijón (Laboral Ciudad de la Cultura), dará un concierto el grupo de violas "Artevi". La entrada es libre.

> Exposición en El Coto. "La mujer en el Quijote. Heroínas cervantinas" es el título de la ex-

posición que se inaugurará, a las 19.30 horas, en el centro municipal de El Coto. La exposición está realizada por alumnos del IES Calderón de la Barca. La entrada es libre.

Cine en La Calzada. A las 19.30 horas, en el Ateneo de La Calzada, se proyectará la película "La trastienda", de Jorge Grau. La entrada es libre.

La Buena Letra. En la librería La Buena Letra (calle de Casimiro Velasco, número 12), a las **20.00 horas**, se celebrará una mesa redonda titulada "Cultura emprendedora", en la que participarán Alba y Ruth Cañedo, Rocío López y Belén García Begmont. La entrada es libre.

Ateneo Obrero. A las 20.00 horas, en la sede del Ateneo Obrero (calle de Covadonga, número 7), Óscar J. González Fernández dará una conferencia titulada "Estructura de las mascaradas europeas: una nueva visión". La entrada es libre.

Avilés y comarcas

Semana solidaria de Llaranes. A las 18.00 horas empieza el "Día del niño" en el colegio de Llaranes, abierto a toda la infancia del barrio. Versará sobre el medio ambiente, en particular el agua. Se presentará el proyecto "Agua para Alta Verapaz y Šemana solidaria de Llaranes", habrá también la proyección de la película "Abuela grillo" y a continuación un guiñol sobre medio ambiente y la actuación del coro infantil. Los asistentes también realizarán dibujos y poemas que luego se expondrán en la plaza Mayor.

Jornadas de teatro escolar. El grupo de teatro del Instituto Carreño Miranda abre las Jornadas de teatro escolar con la función "Como si fuera el primer día". Será a las **20.15 horas**, en el Palacio Valdés. Las entradas pueden recogerse en la Casa de Cultura (un máximo de 2 entradas por persona).

Charla sobre padres y deporte. El Club LA NUEVA ES-PAÑA de Avilés organiza una mesa redonda sobre padres y deporte en la que intervendrán Juan Antonio Álvarez (psicólogo), Pablo Villar Ferreiro (entrenador de fútbol) y Carlos Villar Menéndez (abogado). Será a las **20.00 horas** en el salón de actos de la Casa de Cultura. La entrada es libre y gra-

Concierto de piano. Los alumnos de Piano ofrecerán un concierto en el auditorio del Conservatorio Julián Orbón, a las 19.30 horas. Entrada libre y gratuita.

Centro

Cuentacuentos en El Berrón. David Acera ofrece una sesión de cuentacuentos y globoflexia en la Casa de cultura de El Berrón. La actividad, que lleva por título "La hora del globo y el cuento", comienza a las 18.00 horas. Al finalizar, los niños participantes se llevarán un globo con la forma que ellos elijan.

Teatro infantil en Lugones. La compañía "Luz, Micro y Punto" presenta "On, el funambulista" en el salón de actos de la Casa de Cultura de Lugones. La función, organizada con motivo de la próxima celebración del Día del Libro, comienza a las **18.30 horas**. La entrada es libre, limitada al aforo de la

Occidente

Libros en el mercado de La Caridad. La Biblioteca franquina de As Quintas colocará un stand en el mercado semanal de La Caridad, dentro de los actos previstos por el Día del Libro. Estará instalado de **11.00 a 13.00 horas** en el parque María Cristina.

Talleres de reciclaie en el colegio La Paloma de Castropol. La ONG Humana organiza hoy talleres de reciclaje en el colegio La Paloma. Las diversas actividades comenzará a las 9.30 horas.